

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Doris BURES  
Parlament  
1017 Wien

15. Februar 2017

GZ BMEIA-AT.90.13.03/0185-VI.3/2016

Die Abgeordneten zum Nationalrat Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 15. Dezember 2016 unter der Zl. 11200/J-NR/2016 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Dienstreisen per Bahn“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Zu den Fragen 1 bis 3:**

Der überwiegende Teil meiner Dienstreisen führt in das Ausland und wird mit Linienflügen durchgeführt.

Am 23. Jänner 2016 wurde anlässlich der Dienstreise zum World Economic Forum in Davos für die Teilstrecke Feldkirch – Wien sowie am 28. August 2016 anlässlich der Dienstreise zum Europäischen Forum Alpbach für die Strecke Wien – Innsbruck die Bahn benutzt. Es fanden keine Dienstreisen mit ausschließlicher Bahnbenutzung statt.

Im Übrigen verweise ich auf meine Beantwortungen der parlamentarischen Anfragen Zl. 8801/J-NR/2016 vom 31. März 2016 sowie Zl. 10745/J-NR/2016 vom 9. November 2016.

Sebastian Kurz



